
LES AUMONES DU CAREME

Ceux qui ne jeûnent pas voudront bien, comme par le passé, compenser par l'exercice de la charité les dispenses dont ils usent. C'est pourquoi, cette année encore, il devra y avoir, dans toutes les églises et chapelles du diocèse, un tronc spécial destiné à recevoir ces *aumônes du carême*, qui devront ensuite être envoyées à l'archevêché dans la semaine de Pâques. Elles sont destinées à secourir les oeuvres de bienfaisance du diocèse, qui sont nombreuses.

Mercredi des Cendres, 18 février 1920,

Communiqué officiel.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 16 février 1920.

M. l'abbé PIERRE-ARCADE LAPORTE, ancien curé de Saint-Augustin, décédé le 14 février, à l'Assomption, était membre de la *Société d'une messe*

ALBERT VALOIS, prêtre, *chancelier.*

LE NOUVEAU CHEF DE L'ÉTAT FRANÇAIS

M. PAUL DESCHANEL

L y aura des enfants au palais de l'Élysée, comme il y en a dans tous les palais des autres chefs des nations! Les chefs ne doivent-ils pas au peuple l'exemple des vertus familiales? M. Paul Deschanel a épousé, en 1901, la fille de M. René Brice, l'un des députés de la catholique Bretagne. Il a actuellement trois enfants: une jeune fille de 17 ans, un fils de 15 ans et un autre de 10 ans. Nous avons remarqué que